## Queridos vecinos de Rivas Vaciamadrid

El próximo 31 de agosto dejo de prestar el servicio como Comisario Jefe de la Policía Local de la Policía Local de Rivas Vaciamadrid, pasando a la situación de jubilación después de 41 años de servicios y de llegar a la edad reglamentaria para disfrutar de esta situación.

Han sido 5 años al frente del Cuerpo de la Policía Local en nuestra ciudad de Rivas Vaciamadrid y al servicio de todos los ciudadanos, habiendo disfrutado con el desempeño de mi profesión tratando de resolver problemas y trabajando para mejorar la seguridad ciudadana y seguridad vial en Rivas Vaciamadrid, así como contribuyendo, en la medida que me ha sido posible, a la mejora de la calidad de vida de los vecinos y vecinas de nuestra localidad.

En este periodo de intenso trabajo para mí ha sido una satisfacción colaborar con el tejido social, con los colectivos sociales, con las empresas e instituciones radicadas en esta magnífica ciudad.

Este periodo ha sido duro y difícil, afrontando la gestión de la pandemia del convid-19 donde la administración competente establecía una nueva y cambiante normativa que el Ayuntamiento y la Policía Local debían aplicar, lo que supuso un enorme esfuerzo para este servicio público.

En este periodo, el servicio de la Policía Local de Rivas Vaciamadrid ha experimentado una notable mejora con unas instalaciones tecnológicas que han favorecido las condiciones para la mejora de la seguridad ciudadana y la coordinación policial (sistemas de video-vigilancia, lectura de matrículas, nueva flota de vehículos). También desde este servicio hemos contribuido a resolver los problemas de tráfico y movilidad participando en todos los proyectos de mejora y modernización de la movilidad. También hemos estado presentes en las redes sociales haciendo visible el trabajo de los y las policías locales habiendo públicos los logros y dando puntual información a los ciudadanos porque entendíamos que se trataba de un derecho de la ciudadanía el conocer lo que sucede en su propia ciudad.

El servicio de la Policía Local ha estado presente en todos los eventos culturales, festivos, religiosos y deportivos que se celebran en nuestra Ciudad coadyuvando a un perfecto desarrollo de los mismos.

También se ha trabajado intensamente en la mejora de la coordinación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad que trabajan en nuestra ciudad, estableciendo una magnifica coordinación con la Guardia Civil que como resultado se ha conseguido una reducción sostenida y paulatina de la criminalidad en Rivas Vaciamadrid.

Han sido más de 5 años apasionantes y que han supuesto para mi persona un gran desarrollo profesional y una satisfacción en lo personal.

Desde aquí quiero agradecer a toda la ciudadanía por su colaboración y al Gobierno Municipal por confiar en mi persona para dirigir este servicio público,

y humildemente pedir perdón por los errores que he podido cometer. Y ante todo decir que me retiro con Rivas Vaciamadrid en el corazón.

Leonardo Román Lafuente Valentín Un Policía Municipal